
平成３１年度士別市総合教育会議（第１回） 会議録

１ 日 時 平成３１年４月２５日（木） 午後３時５８分～５時０７分

２ 場 所 士別市役所２階 来賓室

３ 出席者 【構成員】 牧野市長、中峰教育長、五十嵐教育長職務代理者、千田委員、

馬場委員、加藤委員

【事務局】

・教育委員会 鴻野生涯学習部長、漢文化振興統括監、長南朝日地区スポー

ツ統括監、三上合宿の里統括監、濱田ホストタウン統括監、

須藤学校教育課長、大留学校教育課教育事務管理監

・総 務 部 青木総務課長

４ 報 道 2名

５ 次 第 １ 開会

２ あいさつ

３ 報告確認事項

・報告第１号 平成３１年度士別市教育推進の重点について

・議案第２号 士別市立学校における教職員の働き方改革推進プランに

ついて

４ その他

５ 閉会

１ 開会

●鴻野生涯学習部長

出席予定者が全員揃ったので、少し早いが開会する。

はじめに、牧野市長からご挨拶いただき、その後議長として進行願う。

２ あいさつ

●牧野市長



あいさつ要旨

・本年度初回の総合教育会議を開催する。本日は、教育推進会議も開催されたとのこと。

・2019年は、士別開拓 120年であり、５月１日から「令和」となる歴史的な年。大き
な節目として、道警音楽隊カラーガード隊によるコンサートや文化協会 60周年事業、
また、日甜操業 100年も記念しての第５回ビートまつりなど多くのイベントを予定
している。

・西小が統合され、子どもたちは循環路線バスで登校している。登下校の際には市民と

ふれあう機会もあり、西地区はバスの便が良くなった。

・小出義雄監督が逝去された。昨年も来士されており、本市とのつながりが強かった。

ご冥福をお祈りしたい。

３ 報告確認事項

報告第１号

●牧野市長

「平成３１年度士別市教育推進の重点」について、説明を願う。

●中峰教育長

士別市教育推進の重点は、事務局内で立案し、教育委員会会議を経て決定した。本日開

催した教育推進会議で市立学校の管理職に説明したところ。（資料１により具体的な内容

について説明）

●牧野市長

この内容にもとづき、本年度の取り組みを進めてもらいたい。

報告第２号

●牧野市長

次に、「士別市立学校における教職員の働き方改革推進プラン」について説明を願う。

●鴻野部長

課題となっている教職員の働き方改革は、国を挙げての施策であり、道教委の方針も踏

まえ策定したところ。（資料２により具体的な内容について説明）

●牧野市長

本件については、このプランの内容で了解した。

４ その他

（社会教育施設の管理運営等、今後のあり方について意見交換を実施）

●牧野市長

以上で総合教育会議を終了する。

【 会 議 終 了 】


